
A dispersão e falta de comunicação pode-nos custar caro e Amigos, conto com vocês para desenvolver nossa Federação e

espero levar adiante um plano de comunicações transparente levá-la ao mais próximo do lugar que merecemos.

e eficaz com os integrantes das comunidades associadas a
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A FLAMECIPP inicia um novo estágio de sua evolução. A
mudança na estrutura que a dirige implica riscos e

oportunidades e espero aproveitar estas últimas e evitar os

primeiros.

nossa federação.

Conto com a ajuda de uma grande equipe em meu país e na

região, e com o conselho e suporte do professor Osni Salomão

Presidente da IFFAS.

A mudança chega de uma forma não desejada, com feridas de

um período difícil na condução da FLAMECIPP e da economia

mundial. Parte de meu objetivo é cicatrizar essas feridas e

reunir os integrantes em torno dos interesses comuns S do

desejo de progresso que temos.

Já está em marcha nosso proximo Congresso da Federação.

Será realizado no Chile, nos dias 16 e 17 de novembro de

2010, coordenado com o Congresso Nacional Chileno. Espero

informar-lhes logo sobre os conteúdos, temas, convidados e

loca lização defi nitiva.
A Revista dirigida de forma magistral pelo Dr. Alberto Macklin

Vadell segue com seu desenvolvimento e premiou-nos com

seu segundo número. Conto com a participação de todos para

que este projeto siga com seu avanço e permita a nossa

comunicação. Temos muito o que mostrar. Fazemos uma

enorme q ua ntidade de atividades e essa é a forma de

sabermos o que fazem nossos vizinhos da região.

Oueremos ser representados por nossa Federação e que ela

faça com que sintamos nosso valor na cirurgia e medicina do

pe e da perna. Devemos tentar com esforço e dedicação.

Pessoa Imente espero ter o espírito de u n ião reg iona I q ue

minha posição exige e espero contagiá-los para progredir em

nossa comunidade.

Ta mbem espero m u ito de vocês. Espero sobretudo
participação na Revista e no Congresso. Espero que se sintam
parte desta Federação e que queiram seu progresso como

entidade científica e de intercâmbio. Ouero que se envolvam,

critiquem, colaborem e não deixem passar.

A responsabilidade que assumi provoca inquietude. Estivemos

com u ma m ín ima atividade. Somente a Revista seg u iu com

seu trabalho e cada país desenvolveu Congressos Nacionais

da Especialidade, onde nos reunimos alguns de nos.

Sergio Fernández Comber
Presidente FLAMECIPP


